

飯高タイムズ 196

ホームページはこちら ⇒ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iidaxh/>

石川 飯田高校

で検索 🔍

半島遊学

全国募集 -プラスαの学び-

新型コロナウイルスによる休校時のオンライン授業やオンライン会議を通して、改めてデジタル社会における地方分散の可能性を感じました。社会の仕組みとして、「都市集中型社会」から「地方分散型社会」への転換の必要性が取り沙汰されて久しいですが、現実には多くの地方で過疎化が進行しているのが現状です。リスクの分散だけでなく人口や経済活動の分散は地方を元気づけ、ひいては日本全体を活性化することに繋がるのは明らかです。また、その必要性は教育界においても同じであり、教育の均一化を推進することになるでしょう。都市部での大人数での教育活動は、切磋琢磨により競争原理が生じています、それを否定するものではありません。しかし、それは子供たちの心にどのような影響を与えているのでしょうか。その反面である、地方の教育環境のプラスの部分に気づいて欲しいという思いがあります。そんな思いの中、この奥能登、半島の先端だからこそその学びを全国の高校生たちに提供できないかと思い、全国から高校生を迎え入れることを考えました。この地でこそその学びの推奨です。「里山学」と「里海学」… 自然と共存する営みの中に紡いできた文化や人との繋がりからの学び、地方だからこそ得られる知識や技術があります。この学びの環境を全国の若者に紹介したいのです。

都会から地方への流れを「逆流」と表現した方がいましたが、その流れを泳ぎ切る人が増えることが流れの勢いを弱めることになるでしょう。学びの環境は、高校3年間はもちろん、将来の人生観を養います。プラスαの学びが奥能登にはあると思います。

さて、「遊学」…遊んで学ぶという意味ではありません。「ヨーロッパで絵の勉強」…ヨーロッパから得られる伝統や感性が芸術の幅を広げることになるのだと思います。同じように、能登半島で得られる感性や暮らしが豊かな人間性を育むことになることなのでしょう。だから「遊学」です。ゆとりを持った学び、学問以外の学びもここにはあります。自然豊かなこの地での時間の流れを体感してもらいたいと思っています。土地で学ぶ、人に学ぶ、文化に学ぶ、食に学ぶ、半島だからこそその教材があります。自然を愛する若者、田舎暮らしに興味を持っている若者、奥能登に憧れを持つ若者は少なくないはずで。親元を離れるなど、実現には、越えなければならないハードルはありますが、逆流を泳いでくる若者を受け入れる飯高を地域の方と共に目指したいと考えています。皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



石川県立飯田高等学校
学校案内



校長 佐道 正春

マラソン大会



10月21日（水）に本校の伝統行事の1つであるマラソン大会が行われました。今年度、男子は3年D組の山岸拓也くん、女子は2年A組の鴨谷綾音さん、クラス対抗では1年A組がそれぞれ優勝を飾りました。山岸くんは3年連続の優勝、鴨谷さんは初優勝でした。感染症対策が行われるなかでしたが、ゴール付近では生徒、教員ともに笑顔が見られたよいマラソン大会になりました。



教育実習生紹介

10月に本校OB2名の教育実習が行われました。教育実習を終えての感想のが届いています。



池森 亮太 （金沢大4年）

最初は自信がなく先生と呼ばれることに不安を感じていました。しかし、授業をしたり生徒と話したりしている内に先生としての自覚が芽生えてきて、教師になりたいと改めて感じることができました。ありがとうございました！



寺井 貴宏 （北海道大4年）

3週間お世話になりました。親身に指導していただいた先生方や、明るく接してくれた生徒の皆さんのおかげで、充実した教育実習を送ることができました。本当にありがとうございました。北海道から皆さんの成功を祈っています！

建設現場の見学に行ってきました！

10月1日（木）1年生普通科ビジネスコースで、珠洲市建設業協会さんのご協力のもと、講演会と現場での見学・体験を行いました。なかなか知ることのできない話に、生徒は興味津々な様子でした。生徒からは「珠洲市の方が安心して暮らしていけるように、頑張ってくれている建設業の人に感謝したいと思った。」、「建設業協会は建物を建てることだけが仕事だと思っていたが、川の整備も行っていることは知らなかった。」、「土木の仕事は、たくさんの方が協力することができて自分の作ったものが地図に残り、人の役に立ついい仕事だと思った。」、「今回見学に行ったのは若山川だけだが、いろんな所において仕事をこなすのは大変だと思った。」等の感想がありました。



民間就職開始

今年はコロナウイルスの影響で例年より1ヶ月遅れで、10月16日（金）より民間就職試験が始まりました。就職試験は企業によって内容は異なりますが、主に筆記試験、作文、面接試験が行われます。

生徒たちは10月8日（木）の2学期中間考査が終わった日の午後に、外部からの面接官の方12名をお招きし、本番さながらに面接練習を行いました。



2年生進路講演会

10月15日(木)のLHRの時間に、2年生対象の「進路講演会」を開催しました。①四年制大学志望者と②短期大学・専門学校・公務員・就職志望者の2つのグループに分かれて行いました。例年、本校に講師を招いて講演会を行うのですが、今年度は新型コロナウイルスの感染リスクを考慮し、①はzoomを用いたリモート講演、②は動画視聴という形態で行いました。①の講演では、今年度より新たに始まる大学入学共通テストにおけるセンター試験からの変更点や国公立大学の学部や学科の新設・再編について、また、普段の学習の取り組み方や模擬試験の活用方法、第一志望に合格するために2年生の間にやっておくべきことなど、受験生になるための心構えができる内容となっていました。②の動画では、社会が求める人材について、また、大学・短期大学・専門学校の違いや就職で求められること、さらには学校生活と家庭学習の両立のポイントなど、進学から就職という幅広い進路に対応した内容でした。この講演会が良い刺激となり、生徒が自分の目標に向かって一歩前進してくれること期待しています。



お知らせ

現2年生の修学旅行が来年の6月上旬に延期になりました。場所は沖縄方面を予定しております。

飯高タイムズは、webでも見ることができます。HPにアクセスの上、ご覧ください。

<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iidaxh/hannkoutaimuzu>

11月行事予定

日	曜日	行 事
1	日	進駿大学入学共通テスト模試(3年普) 進研記述模試(2年普)
3	火	文化の日、集中公開日、ゆめかな発表会
4	水	飯高祭準備
5	木	飯高祭第1日目 後期生徒会役員認証式 新入大会後期壮行式
6	金	飯高祭2日目 自動車学校入校開始(準中型)
7	土	3年生オープン模試(希望者のみ)
8	日	英検二次、 全商珠算・電卓実務検定
9	月	ふるさと企業を知る会
10	火	生徒議会
12	木	新入大会後期(~15日) ロビー展(~23日)
13	金	進学模擬面接 量産作成委員会
15	日	日商簿記検定
16	月	11月3日の代休
17	火	※定時退校日
18	水	球技大会
22	日	全商ビジネス文書実務検定
23	月	勤労感謝の日
24	火	2学期期末考査発表
25	水	※定時退校日
26	木	進学模擬面接
28	土	土曜スクール 全統プレ共通テスト(3年普)
29	日	全統プレ共通テスト(3年普)